
Abteilung: 1.3 - Wirtschaftsförderung
Fachbereich: 1 - Herr Seul
Sachbearbeiter: Herr Radermacher (Tel. 02641/975-373)
Aktenzeichen: 1.3
Vorlage-Nr.: 1.3/036/2020

TAGESORDNUNGSPUNKT

Beratungsfolge:	Sitzung am:	ö/nö:	Zuständigkeit:
Kreis- und Umweltausschuss	28.09.2020	öffentlich	Entscheidung

Präsentation der Region auf der Landesgartenschau 2022

Der Kreis- und Umweltausschuss stimmt dem von der Verwaltung gemeinsam mit der Landesgartenschau Bad Neuenahr-Ahrweiler 2022 gGmbH und den kommunalen Wirtschaftsförderungen und Tourismusorganisationen des Kreises vorgelegten Konzept für eine Beteiligung bei der Landesgartenschau 2022 zu. Entsprechende Haushaltsmittel sind im Haushalt 2022 abzubilden.

Darlegung des Sachverhalts:

Mit Beschluss des Kreistages vom 13.12.2019 wurde die Verwaltung beauftragt, gemeinsam mit der Landesgartenschau Bad Neuenahr-Ahrweiler 2022 gGmbH und weiterer Partner, z.B. Kommunen, Tourismusorganisationen oder Wirtschaftsförderer des Kreises ein Konzept bzw. Umsetzungsoptionen für eine Beteiligung bei der Landesgartenschau 2022 zu entwickeln und den Kreisgremien nach der Sommerpause zur Beratung vorzulegen.

Die Kreiswirtschaftsförderung hat daraufhin im Januar 2020 mit dem Geschäftsführer der Landesgartenschau Bad Neuenahr-Ahrweiler 2022 gGmbH, Herrn Jörn Kampmann erste konzeptionelle Ideen für eine gemeinschaftliche kommunale Beteiligung besprochen.

Im Rahmen der Bürgermeister-Dienstbesprechung vom 22.4.2020 haben die hauptamtlichen Bürgermeister und Frau Bürgermeisterin Weigand einer Beteiligung bei der Landesgartenschau 2022 grundsätzlich, d.h. vorbehaltlich ausstehender Ratsbeschlüsse, zugestimmt.

Die Kreiswirtschaftsförderung hat das Vorhaben sowie ein Konzept für eine Präsentation des Kreises Ahrweiler am 06.05.2020 den Vertretern der kommunalen Wirtschaftsförderungen und Tourismuseinheiten vorgestellt. Die kommunalen Vertreter haben im Anschluss eigene Konzepte für eine individuelle Präsentation der jeweiligen Kommune entwickelt. Diese bedürfen allerdings noch der Zustimmung der jeweiligen kommunalen Gremien.

Das gemeinschaftlich mit den oben genannten Partnern entwickelte Konzept für eine Präsentation des Kreises und der Kommunen bei der Landesgartenschau 2022 wird in einer Power-Point-Präsentation vorgestellt.

Im Auftrag

Seul